

Jaringan Nasional

Polsek Kadipaten Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga Desa Pamoyanan, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID

Dec 9, 2024 - 14:24



Polres Tasik.Kota, 9 Desember 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kadipaten, Polres Tasikmalaya Kota, meningkatkan intensitas patroli dan sambang ke warga Desa Pamoyanan, Kecamatan Kadipaten. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas

guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek Kadipaten, AKP Agus Rusman menjelaskan bahwa patroli dan sambang yang dilakukan oleh personel Polsek Kadipaten ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, sekaligus mengedukasi warga tentang pentingnya menjaga keamanan bersama, terutama di tingkat desa.

“Kami terus berusaha untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, tidak hanya dengan patroli rutin, tetapi juga dengan sambang langsung ke warga. Dalam kesempatan ini, kami memberikan pesan kamtibmas untuk selalu menjaga kedamaian, mencegah potensi gangguan keamanan, dan ikut serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” ujarnya

Dalam sambangnya, petugas Polsek Kadipaten tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga mengimbau mereka untuk lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan seperti pencurian dan kejahatan lainnya. Polisi juga mengingatkan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam sistem keamanan swakarsa, seperti membentuk ronda malam dan bekerja sama dengan pihak kepolisian.

“Partisipasi aktif warga sangat penting untuk menjaga ketertiban. Kami mengajak warga Desa Pamoyanan untuk bersama-sama memerangi segala bentuk kejahatan dan mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan kondisi yang aman,” tambah Kapolsek.

Kegiatan patroli dan sambang ini mendapatkan respon positif dari warga Desa Pamoyanan yang merasa lebih aman dan diperhatikan. Kepala Desa Pamoyanan, mengapresiasi kehadiran Polsek Kadipaten yang secara aktif berkunjung dan memberikan pembinaan kepada warga.

“Dengan adanya patroli dan sambang ini, kami merasa lebih tenang. Terima kasih kepada Polsek Kadipaten yang terus memperhatikan keamanan dan kenyamanan kami. Kami juga akan mendukung penuh setiap upaya yang dilakukan untuk menjaga ketertiban di desa kami,” ungkapnya

Polsek Kadipaten berharap, dengan terus melakukan patroli dan sambang ke desa-desa, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan dapat berperan aktif dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi semua pihak.